



Les Transports Schubel fidèles à Scania

Scania Île-de-France vient de livrer à Marc Schubel Transport six nouveaux tracteurs R 450 4x2 HLA. Ils viennent compléter la flotte de l'entreprise basée à Fontenay-lès-Briis dans l'Essonne.

Six tracteurs flambants neufs Scania R 450 viennent d'intégrer la flotte d'une quarantaine de véhicules de Marc Schubel Transport, spécialiste de la température dirigée et du transport de marchandises. Ces véhicules viennent s'ajouter aux dix premiers Scania acquis en 2015 et seront complétés de six unités supplémentaires début 2017.

Créée il y a quarante ans, la société Marc Schubel Transport a toujours été fidèle à la marque. « *Nous effectuons beaucoup de transport entre les aéroports de Paris et les aéroports allemands, en complément du fret aérien. Pour cela il nous fallait des véhicules fiables et robustes. C'est pourquoi nous avons choisi Scania. Les R 450 remplissent parfaitement leurs missions et nous en sommes très satisfaits* », déclare Marc Schubel, dirigeant de l'entreprise.



De la grande distribution au TP

Fondée par le père de Marc, la société ne se contente pas du fret aérien. La distribution alimentaire tient également une large place dans l'ensemble des activités. Des plates-formes de stockage des grandes chaînes de distribution aux magasins de détails et aux supermarchés répartis dans toute la France, les missions ne manquent pas. Le transporteur opère ainsi en régional mais aussi au niveau national en semi « tautliner » ou sous température dirigée. Et pour compléter ces activités, Marc Schubel Transport possède également quelques Scania dédiés aux travaux publics.

Une diversification réussie

Marc Schubel Transport emploie aujourd'hui une cinquantaine de personnes pour un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros. Ses camions, mais aussi ses entrepôts en propre permettent une diversification des activités, de bon augure pour l'avenir.

Décembre 2016

Scania est une filiale du groupe Volkswagen Truck & Bus GmbH et compte parmi les premiers constructeurs mondiaux de camions, de bus et de cars de gros tonnage, ainsi que de moteurs industriels et marins. Les services associés aux produits constituent une part croissante des activités de l'entreprise, ce qui garantit aux clients des solutions de transport rentables et une disponibilité maximale des véhicules. Scania fournit également des produits de financement. Avec quelque 44 000 salariés, Scania est présent dans une centaine de pays. Les activités de recherche et développement sont concentrées en Suède, alors que la production a lieu en Europe et en Amérique du Sud, appuyée par d'excellents moyens d'échange, tant de composants que de véhicules complets, à l'échelon mondial. En 2015, le chiffre d'affaires a atteint 10 milliards d'Euros et le bénéfice net de 740 millions d'Euros. Scania France commercialise les poids lourds de la marque sur l'ensemble du territoire français par le biais d'un réseau constitué d'une centaine de points.